

Selain menjadi perayaan, juga menyebarkan kabar gembira dan semangat bagi orang lain untuk mewujudkan keberhasilan mereka sendiri.

- b. Menyenangkan diri sendiri
- c. Berbagi informasi melalui aktualisasi diri

Dengan adanya Selfie seseorang bisa memotret dirinya sendiri tanpa bantuan orang lain dengan menggunakan kamera depan seperti yang terjadi pada umumnya. Hasil foto tersebut biasanya diunggah di dunia maya untuk mendapatkan respon dari orang lain atau sekedar koleksi untuk kenang-kenangan atau dokumentasi.

Munculnya media baru atau new media khususnya media sosial sebagai pendukung seseorang untuk mengekspresikan diri melalui status yang ia tulis atau gambar-gambar visual yang mereka unggah untuk mendapatkan respon dari orang lain. Tentunya mereka mengharapkan respon yang positif dari apa yang mereka unggah ke media sosial. Tak sedikit orang menginginkan pujian agar dianggap tidak ketinggalan zaman. Perilaku tersebut seolah-olah menjadi suatu keharusan bagi semua manusia agar dianggap modern, gaul, kekinian, dan tak ketinggalan zaman.

- d. Mengabadikan moment-moment tertentu

Memang penting mengabadikan sebuah moment tertentu. Pada sebuah kamera yang nantinya kan dicetak sebagai bukti nyatanya, yang dapat diceritakan kepada anak cucu. Moment merupakan sebuah waktu atau

butuhkan dalam lingkup sosial, peneliti menyarankan bagi pembaca agar mengembangkan dalam kajian segala hal yang dalam ruang lingkup fakultas dakwah dan ilmu komunikasi guna sebagai pembelajaran yang lebih mendalam.

3. Untuk Pengembangan Dakwah

Dakwah merupakan kegiatan yang dapat dilakukan dimanapun, kapanpun dan juga dapat dilakukan kepada siapa saja, dakwah bisa dilakukan melalui khotbah atau ceramah didalam masjid ataupun pengajian, tapi dakwah juga bisa dilakukan melalui komunikasi yang dapat mempengaruhi orang lain, akan tetapi dengan menyusun suatu pesan yang akan di sampaikan kepada komunikarot agar mudah untuk di pahami, sehingga dapat dijadikan sebagai pertimbangan dalam melakukan dakwah.

Penelitian ini diharapkan dikembangkan sebagai sarana dakwah untuk memberi pencerahan bagi setiap mahasiswa yang memiliki fenomena yang sama. Sebagai institusi keislaman kita sebagai mahasiswa muslim sangat dianjurkan dalam menyampaikan kebenaran dan memberikan solusi bagi setiap insan yang memiliki permasalahan.